



Legisladores resaltan más recursos a infraestructura

• Por Manuel Velázquez
manuel.velazquez@razon.com.mx

EL DESARROLLO económico tendrá el próximo año un incremento en sus recursos del 6.0 por ciento en términos reales, con alzas importantes en infraestructura, anunció el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Erasmo González Robledo.

Durante la mesa de diálogo “Desarrollo Económico”, rumbo a la discusión y aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023, el legislador de Morena explicó que, a pesar de la emergencia sanitaria, el objetivo del Gobierno federal y el partido de mayoría en el Congreso será fortalecer la economía con políticas hacendarias, financieras y comerciales que sean responsables.

Detalló que para el sector agropecuario se contempla un monto de 58 mil millones de pesos; es decir, 26 por ciento más a lo aprobado para este año; mientras que para la función hidroagrícola se prevén 26 mil millones de pesos.

Asimismo, se proyecta una inversión muy importante para la construcción de in-

fraestructura hídrica, y en transporte por carretera se tienen contemplados 51 mil 273 millones de pesos, lo cual representa un 28 por ciento en comparación a este año.

Sobre el transporte por ferrocarril, abundó, se planean 155 mil millones de pesos, casi 90 por ciento más que en 2022; mientras que en innovación, ciencia y tecnología están calculados tres mil 170 millones de pesos, lo que representa un incremento del 25 por ciento en comparación a este año.

González Robledo puntualizó “queremos que se destinen recursos de manera eficiente a programas y proyectos de inversión que continúen con la reactivación económica y beneficien de manera equitativa a las y los mexicanos”.

La presidenta de la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo, María de los Ángeles Gutiérrez Valdez, del PAN, explicó que actualmente las organizaciones sociales y cooperativas son el brazo ejecutor de la economía social.

Planteó la reasignación de la economía social al Ramo 10, a fin de darle el carácter de economía de mercado a la economía social.

EL TIP

EL PROYECTO de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023 anticipa que el gasto neto pagado ascienda a 8.3 billones de pesos, con un aumento real de 11.6 por ciento.